



Klimafreundliches Sommerfest

Handlungsfelder Abfall/ **Veranstaltungen**

Kinderhaus Kinder am Strassenglerberg

TRÄGER: Verein „Kinder am Straßenglerberg“



GRÖSSE: 3 Gruppen, Kinderkrippe, Kindergarten und Hort, 150 Kinder

KOSTEN: mittel

AUFWAND: mittel

AUSGANGSSITUATION:

Wo Feste gefeiert werden, entsteht oft auch Abfall. Auch Papp- oder Cellulose-Becher landen nach einer einzigen Nutzung im Abfalleimer und müssen entsorgt werden. Das Kinderhaus „Kinder am Straßenglerberg“ ist ein sehr großer Kindergarten mit 150 Kindern. Bei Festen mit bis zu 350 Personen gab es immer ein großes Müllproblem.

... SO KANN'S GEHEN:

Das Team des Kinderhauses stellte die Feste um, gefeiert wurde mit von den Eltern selbst mitgebrachtem Geschirr. Dadurch wurde nicht nur viel Zeit eingespart, auch die Kosten verringerten sich, da kein Wegwerfgeschirr angeschafft werden musste. Natürlich wurden dadurch auch die Abfälle stark reduziert! Zusätzlich wurden die Kinder und Eltern für das Thema Abfallvermeidung und Ressourcen sparen sensibilisiert und es entstand das gute Gefühl „Gemeinsam etwas für die Umwelt zu tun“.



Weitere Best-Practice-Beispiele gibt es unter:

<https://www.klimabuendnis.at/steiermark/klimabildung-im-kindergarten/best-practice-zum-nachmachen-handlungsfelder/>